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No.3 

管機連 

【第7回定時社員総会】 

令和元年6月10日(月)午後1時40分からホテル

グランドアーク半蔵門「富士東の間」において管機

連の第7回定時社員総会が開催されました。18正会

員のうち15正会員、および特別会員の出席のもと、

落合代議員(東京組)の司会で始まりました。はじめ

に橋本会長が挨拶に立ち、平成30年度事業につい

て関係各位のご協力に謝辞を述べました。続いて議

長の選出に入り議長に橋本会長を選出した後、直ち

に議案審議に入りました。      

 

第1号議案「平成30年度事業報告承認の件」を 

倉地理事、第2号議案「平成30年度決算関係書類

承認の件」を竹内会計理事、「監査報告」を浅野監

事、第 3 号議案「令和元年度事業計画承認の件」

を向山副会長、第 4 号議案「令和元年度収支予算

並びに経費賦課徴収方法決定の件」を竹内会計理事、

第 5 号議案「役員報酬決定の件」を竹内会計理事

が第 6 号議案「新役員選任決定の件」を橋本会長

が説明及び報告し、新任役員佐々木浩司（神奈川組

合）、稲葉のりひさ（千葉組合）が紹介されました。

第 1 号から 6 号までの議案は慎重審議のうえ可決

承認され、橋本議長による全議案の審議が終了しま

した。 

報告事項は橋本会長が功労者表彰、各地区代表者が

各地区組合活動報告を報告しました。続いて、東京

組合の関口実行委員長より第51回管工機材・設備

総合展の報告、大阪組合の岡崎実行委員長より第

19回管工機材・設備総合展の報告がなされました。 

  

 

定時社員総会 橋本会長 挨拶 

 

【管工機材の将来を考える研究会】 

総会終了後、4階「富士西の間」において、落

合代議員の司会のもと、管工機材の将来を考える研

究会が開催されました。経済産業省大臣官房参事（素

材産業担当）の井上宏一様が「海洋プラスチックご

み問題を巡る動向取組」について、国土交通省住宅

局住宅生産課長の長谷川貴彦様が「住宅建築行政の

最近の動向について」、厚生労働省医薬・生活衛生局 

水道課長の是澤 裕二様が「水道行政の動向」につ

いて講演が行われました。  

 

経済産業省 大臣官房 井上参事 講演会 

管機連だより 

 
（一社）全国管工機材商業連合会 
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国土交通省 長谷川課長 講演会 

 

厚生労働省 是澤課長 講演会 

【意見交換会】 

管工機材の将来を考える研究会終了後、午後5時

から4階「富士東の間」において、多田代議員(大阪) 

の司会により意見交換会が開催されました。 

橋本会長の挨拶の後、ご来賓の管機連名誉顧問牧原

衆議院議員、管機連名誉顧問の足立参議院議員、経

済産業省 大臣官房 井上参事、全管連大澤会長か

らご挨拶がございました。 

功労者表彰が行われ、橋本会長より滝理事(神奈川)、

金子理事（千葉)へ感謝状と記念品が贈られました。

賛助会員を代表して管機連の名誉顧問 (株)キッツ 

堀田社長による乾杯のご発声で祝宴に入りました。、

佐藤深雪さん他によるバックグラウンドミュージッ

クが奏でられるなか祝宴は続きました。関口実行委

員長（東京）、岡崎実行委員長（大阪）の総合展アピ

ールがおこなわれ午後 6時 30分頃久門副会長（大

阪）の中締めでお開きとなりました。 

 

橋本会長 挨拶 

 

牧原衆議院議員 ご挨拶 
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足立参議院議員 ご挨拶 

 

経済産業省 井上参事 ご挨拶 

 

 

全管連 大澤会長 ご挨拶 

 

功労者表彰 滝理事 
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功労者表彰 金子理事 

 

堀田管機連名誉顧問 乾杯のご発声 

 

 

岡崎総合展実行委員長（大阪） 

 

関口総合展実行委員長（東京） 


